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開会の言葉

学校長あいさつ

１学期の学校経営について
各月の学校経営重点を用いて１学期の学校経営について報告

　 ・わが子を文化施設に連れて行ったり、社会教育のイベントに参加させたりしている。

　学校楽しぃーと、児童評価、保護者評価、地域評価をもとに報告

【児童による評価】における課題となる項目

　・わが子は、進んで片付けをしたり、掃除や手伝いをしたりする。

熟議

（1）地域の教育資源活用

　①総合的な学習における人材や情報等の協力依頼

※１学期のいじめの認知件数は７件

　　3年生＝喜入の特産物や自慢したいこと、昔のくらし等

　　5年生＝米作り学習への協力

　　6年生＝旧麓の日本遺産、喜入の未来　等

　②まちづくり協議会と協力した栽培活動

　　令和5年度＝土つくり、令和6年度＝栽培活動スタート予定

（2）安全に向けた取組

　①危険箇所点検マップ

　・子どもたちは、地域の大人に対してていねいな言葉遣いができる。

 　・低学年と高学年で不調を訴える割合が増えていることに留意し、保護者との連携を進める。

　・子どもたちは、地域の文化や自然を親しもうとしている。

【学校楽しぃーと】分析より

　・昨年度との比較では、自己肯定感の低さの改善傾向が見られる。

4月「学級のルールづくり」と「多様性を尊重し協働する力の育成」

6月「充実期でもあるがトラブル等起こりやすい時期」「命について考える」

7月　「1学期の成果を確認」「通知表二期制による評価及び子どもと向き合う時間の充実」

5月「ルールの機能化による安心感」と「子どもの自制心の価値付け」

　・子どもたちは、地域で気持ちのよいあいさつができる。

１学期の学校評価より

　・わが子は、自分から予習や調べ学習、読書をすることが多くなっている。

【保護者による評価】における課題となる項目

　・授業のとき、よく発表している。

【地域の方による評価】における課題となる項目
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　②通学路合同点検報告（麓踏切付近・浜田クリニック前交差点等）

【今後の改善】歩いての来校が難しい方への駐車許可証の発行

　　　ありがたいことに、駐車場への配慮をして下さる保護者はたくさんいらっしゃる。

【改善のアイデア】

   ・道路における安全な歩行の仕方については、各家庭や地域での声かけや指導も大切。

　　小学校の実情に合わせ、利用できる駐車場を集落ごとに割り当てるなどする方法も

　※たくさんのアイデアが出たが、いずれにせよ保護者の協力やマナーの向上が必要

閉会のことば

（3）学校周辺における駐車の課題

その他

【イノシシについて】

・支所（市）も対応し追い払うよう人を配置などした。

・学校では、当初１週間は、登下校時職員を配置、その後、登校時は校長が見守りを行う。

・以前は、おやじの会とうで呼びかけ合い、見守りを行ってもらうこともあった。

　・まちづくり協議会の協力を得て、駐車場として貸して下さる喜入小付近の

　　空き地はないか探す。

　・運動会時の駐車場問題を解決するなら、運動会会場を総合運動公園で行うのはどうか。

　　➡練習や準備等を考えると、喜入小学校での開催が望ましい。

　　　駐車場の課題を解決するために、子どもに負担をかけることは避けたい。

　　ある。先着順よりは、混乱しないかもしれない。

　　以前は、みんな歩いて運動会へ来ていたと思うのだが。

　・喜入中では、学校区ごとに利用する駐車場と駐車台数を割り当てていた。


